

Pour diffusion immédiate
Le 28 juin 2016

Une nouvelle distinction honorifique décernée à des Yukonnais pour leurs réalisations remarquables

WHITEHORSE – Le gouvernement du Yukon a créé une nouvelle distinction honorifique qui servira à reconnaître les Yukonnais qui ont fait preuve d'excellence. L'Ordre du Yukon sera décerné chaque année par le commissaire du Yukon pour rendre hommage à des résidents du Yukon qui se sont distingués par leurs réalisations exceptionnelles, leur dévouement envers la communauté et leurs services éminents.

« L'Ordre du Yukon vient s'ajouter aux moyens dont nous disposons pour féliciter publiquement les Yukonnais qui ont contribué de façon exceptionnelle au bien-être de la société », a dit le premier ministre, M. Darrell Pasloski.

La nouvelle distinction honorifique sera prête pour les célébrations du 150^e anniversaire du Canada l'an prochain, et jusqu'à trois Yukonnais seront invités chaque année à venir grossir les rangs de l'Ordre.

« En créant officiellement un Ordre du Yukon, nous nous dotons d'une forme de récompense égale aux distinctions les plus prestigieuses accordées dans les autres territoires et provinces », a ajouté le premier ministre. « Nous sommes d'avis que les Yukonnais ne méritent pas moins. »

-30-

Renseignements :

Michael Edwards
Communications
Conseil des ministres
867-633-7910
michael.edwards@gov.yk.ca

Joanna Lilley
Communications
Conseil exécutif
867-667-5341
joanna.lilley@gov.yk.ca

Communiqué numéro 16-247

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.